



## Mitgliederinfo September 2015

Liebe Vereinsmitglieder,

nur noch wenige Tage und unser traditionelles Hausturnier am 03. Oktober 2015 steht wieder an, und die Vorbereitungen sind so gut wie abgeschlossen.

Für die Durchführung sind wir wie immer auf eure Mithilfe angewiesen, damit auch dieses Turnier wieder ein Erfolg wird. Die Rückmeldungen der Teilnehmer und Gäste waren stets positiv und das haben wir nur den vielen helfenden Händen zu verdanken!

Einige Posten sind noch zu vergeben, meldet euch hierfür bitte bei Tanja Ahsbahs/Dirk Brügemann (04191 – 956 270 AB).

**Für den Kuchenverkauf bedarf es wieder eurer Spenden. In der Halle hängt hierfür eine Liste aus. Ihr könnt aber auch spontan eure Kuchenspende am 03. Oktober im Casino abgeben.**

Die Tage werden kürzer und feuchter, und so wird auch die Halle wieder mehr genutzt. Bitte entfernt die Pferdeäppel aus der Reitbahn, dem Vorraum und der Zuwegung nach dem Reiten.

Bedenkt bitte auch, dass die „Springer“ nun bald wieder am Samstag von 14:00 bis 17:00 Uhr ihre Parcours-Zeit in Anspruch nehmen werden.

Die Auslegung von Rattengift wurde erstmals eingestellt.

Vorschau:

03.10.2015 – Turnier, um Kuchenspenden wird gebeten

14.11.2015 – letzter Arbeitsdienst in diesem Jahr

Es grüßen

Angelika Hundrieser und Regine Sievers